



UNIVERSITÄTS KLINIKUM HEIDELBERG



PALLIATIVMEDIZIN BASISKURS

Kursweiterbildung für Ärzt*innen zur Erlangung
der Zusatzbezeichnung Palliativmedizin

16. bis 20. Dezember 2024

Akademie für Gesundheitsberufe AfG
Wieblinger Weg 19 | 69123 Heidelberg

Klinik für Palliativmedizin am
Universitätsklinikum Heidelberg



Bitte anmelden!

PALLIATIVMEDIZIN BASISKURS

„Kursweiterbildung für Ärzt*innen zur Erlangung der
Zusatzbezeichnung Palliativmedizin“
vom 16.12.2024 – 20.12.2024

- Ich nehme mit ___ Personen teil.
- Ich kann leider nicht teilnehmen.

Anmeldung bitte per E-Mail an:
afg.ibf@afg-heidelberg.de

Titel/Name/Vorname

Klinik/Praxis/Abteilung

Straße/Hausnummer

PLZ/Ort

Unterschrift/ggf. Stempel

Telefon/Fax

Liebe Palliativ- und Kursinteressierte,

gerne möchten wir seitens der Klinik für Palliativmedizin am UKHD einladen zur dritten Heidelberger Kursweiterbildung („Basiskurs“) für Ärztinnen und Ärzte zur Erlangung der Zusatzbezeichnung Palliativmedizin.

Palliativmedizin bedeutet für uns kein abgekapselter spezialisierter Fachbereich, sondern vor allem Expertise, Fertigkeit, Reflexion und Grundhaltung, die im Umgang mit Schwerkranken und Sterbenden an sehr vielen Orten in und außerhalb des Klinikums eine Stütze sein können.

Dafür möchten wir eine Umgebung des vertrauensvollen Austausches, der Bereicherung und des Lernens schaffen, mit aller organisatorischer Erfahrung der Heidelberger Akademie für Gesundheitsberufe.

Die Teilnahmegebühren betragen 690 Euro.

Wir freuen uns schon jetzt auf den Kurs, die gemeinsame Zeit und die dadurch wachsende gemeinsame Vernetzung.

Ihre

Bernd Alt-Epping und Christina Gerlach
(DGP-zertifizierte Kursleitung)

Prof. Dr. Bernd Alt-Epping

Dr. Christina Gerlach

Themenschwerpunkte entsprechend dem (Muster-) Kursbuch Palliativmedizin der Bundesärztekammer:

- Grundlagen der Palliativmedizin
 - Soziale Aspekte der Palliativmedizin
 - Grundlagen der symptomorientierten Behandlung
 - Behandlung palliativmedizinischer Krankheitsbilder
 - Selbstreflexion
-

Referent*innen (alphabetisch/unverbindlich):

- Prof. Bernd Alt-Epping, Ärztlicher Direktor, Klinik für Palliativmedizin, Universitätsklinikum Heidelberg
- Andresa Barbosa-Prata, Teamleitung, Klinik für Palliativmedizin, Palliative-Care-Team SAPHir, Universitätsklinikum Heidelberg
- Dr. Thomas Gelbrich, Klinik für Palliativmedizin, Universitätsklinikum Heidelberg
- Dr. Christina Gerlach, Oberärztin, Klinik für Palliativmedizin, Universitätsklinikum Heidelberg
- Dr. Tim Knop, Oberarzt, Klinik für Palliativmedizin, Universitätsklinikum Heidelberg
- Janice Wartchow B.A., Sozialdienst, Klinik für Palliativmedizin, Universitätsklinikum Heidelberg
- und weitere ...